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COMISIÓN DE EXPLOTACIÓN 

09/24 
02.07.24 

Siendo las nueve horas del día 02 de julio de 2024. se 

reúnen las personas al margern relacionado, perteneciente a 
la Comisión de Explotación, en los locales de Zona Franca ll, 
para desarrollar el monográfico de horarios. 

1.- Análisis líneas V15-V29 y H6 

RD informa sobre la metodología de análisis y revisión de 
horarios que se define sobre 5 indicadores (Tierhpo 
excedente, tiempo deficiente, regularidad/puntualidad, 
acciones reguladoras, alarmas de pasaje), y detalla el 
resultado de valoración del horario de líneas V15, V29 y H6. 

Respecto al horario de la línea V15, RD indica que las obras 
del verano provocan cambios en los mismos. 

Respecto al horario de la línea V29, RD manifiesta que se ha 
valorado el segundo horario desde el 20 de noviembre del 
2023 al 31 de mayo de 2024 y con fecha 3 de junio ha 
entrado en vigor una nueva modificación. 

RT pregunta cu£l fue el motivo para cambiar el horario el 
pasado 17 de noviembre de 2023, manifiesta que el 
absentismo está relacionado con los horarios, añade que los 
datos de pasaje no reflejan la realidad de flujo de pasaje y 
fraude, y que no se incorporan recursos para mejorar los 
horarios. 

RD responde que al horario del año pasado le faltaba tiempo en algunas franjas 
horarias. Los datos de alarmas de pasaje dependen del personal de conducción, los 
datos se deben confrontar con los de validaciones, aunque en algún caso puede haber 
alguna desviación por fraude. 

Respecto a los horarios de la linea H6, RD manifiesta que los cambios en el 
comportarniento de la demanda justifican el cambio de horario, ajustando la oferta a la 
demanda. 

RT insiste en que los datos de pasaje no se ajustan a la realidad. 

RD manifiesta que comparará las alarmas con la ocupación. 

RT pregunta cuál es el refuerzo por el corte de Metro en el Paralelo sobre la D50. 



RD responde que se han hecho 7 turnos limitados estándar y que no hay 
disponibilidad para asignar otro tipo de flota. 

RT manifiesta que en la linea 59 hay 17 servicios 90 y eso no es eficiente, solicita que 
se optimicen las asignaciones del servicio en todas las líneas sin que redunde en 
contra de los intereses de las personas trabajadoras. 

RD responde sobre el caso expuesto de la línea 59 que se están aplicando horarios 
según normativa, contemplando que esta línea está afectada por las obras de 
Ramblas y la modificación de la línea V13. 

RT solicita revisar los datos que legan vía volcado en favor de corroborar a pie de 
servicio el indice de fraude y de pasajeros transportados atendiendo a que se 
dimensiona la oferta mediante este parámetro y el objetivo de eficiencia. Asimismo, se 
solicita trípticos informativos y alternativa digital de comunicación sobre la importancia 
de pulsar la alarma de pasaje. 

Sin más asuntos que tratar, se levanta la reunión. 
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